



CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AQR

DATE : 13 janvier 2021

19H30

Vidéoconférence ZOOM

Sont présents :

ManonThivierge	André Lauzon
Pierre Séguin	Bruno Lekeu
Vicky Deans	Frédéric Beauvais
Marie-Ève Bellemare	Marilou Paradis
Élise Loiselle	Geneviève Côté

Absent:

Daniel Bouchard

OBJECTIF DE LA RENCONTRE : Show - Saison 2021

Adoption de l'ordre du jour, proposé par Marilou Paradis, secondé par Bruno Lekeu.

Rapport de la présidente

Manon annonce que l'équipe du secrétariat au show accueillera une nouvelle, Isabelle Gaudreault et que Patricia Leclerc sera à nouveau le Show Manager:

Manon souhaite être invitée lors de vos réunions de comité, à l'occasion elle pourrait être intéressée à se joindre à la rencontre.

Rapport du trésorier

Pierre mentionne qu'il va faire un « Pro Format » détaillé pour chaque show.

Il soumet les frais fixes et les dépenses pour chaque show et suggère des prix pour le boxe, le camping et les bourses avec des scénarios de rentabilités et/ou manque à gagner. Nous devons regarder le tout et prendre des décisions.

Il faut plonger et annoncer nos shows rapidement.

Le fait de ne plus payer de salaire de directeur exécutif aide au budget.

André Lauzon mentionne la possibilité d'une clinique avec Dany Tremblay, ça va apporter de l'eau au moulin, à suivre.

Bécancour :

Au Derby et au Futurité, il y aura des « drag » de nuit mais il y aura des frais supplémentaires.

Comité - Compétitions

Résultats du sondage

Marilou nous fait part de son résumé. Il y a eu 131 répondants et 90% de ces répondants sont membres. Voici les grandes lignes :

Commentaires revenus souvent :

- Coûts trop élevés
- Bourses trop basses
- Plus de bilinguisme
- Enlever les taxes
- Les Open se sentent mis de côté
- Manque de respect envers ceux qui ne voulaient pas de show en 2020

Les suggestions :

- Diminuer le coût des boxes et des emplacements de camping, donner des rabais lorsqu'on prend plusieurs boxes
- Améliorer la remise des prix
- Augmenter les bourses dans les classes régulières
- Plus d'ambiance ex : musique
- Impliquer plus de membres dans les activités sociales
- Les résultats plus rapidement sur le site web
- Publier les résultats au show sur Facebook
- Plus de place sur les emplacements de camping à Bécancour (largeur)
- Plus de bourses pour les Open
- Warmup trop cher
- Live stream dans les écuries pour le Derby et Futurité
- Pouvoir faire des virements Interac

- Retour à Sorel
- Varier les heures des classes
- Endroit pour prendre des photos
- Avoir une classe NRHA Prime Time Rookie
- Activités sociales non dispendieuses + rassembleur
- Une personne à la fois dans le bureau du secrétariat

Commentaires positifs :

- Organisation professionnelle
- Secrétariat c'est bien
- Draw sur Facebook
- Classe Men & Ladies

Intérêts pour 2021 :

- Plus de warmup
- Le Men & Ladies
- Classes de Green horse
- Freestyle
- Activités sociales

Nous allons annoncer et publier les résultats du sondage sur le site web.

Marilou suggère une classe de Rookie et une classe de Green Reiner NRHA le lendemain.

Frédéric est allé chez Jennifer Levie, un point a été soulevé la classe AQR débutant a la même éligibilité que la classe NRHA, donc on pourrait baisser l'éligibilité de la classe AQR.

On suggère niveau 1 – 250\$ ensuite on passe au niveau 2.

Pierre mentionne qu'en 2019 seulement 23% des débutants avaient une carte NRHA. On ne peut pas demander une carte NRHA au débutant.

Pierre souhaite une finale d'année en septembre, on l'avait suggéré pour 2020 mais c'était l'année Covid. À mettre en place pour 2021.

La finale des affiliés est en Ontario cette année, on va devoir bien travailler notre dossier afin de ravoir les affiliés au Québec.

Performance Québec

Frédéric Beauvais nous fait un résumé de la dernière rencontre. La majorité était présent.

La majorité souhaite faire un sondage sur le Programme d'élevage PQ.

Serge Primeau souhaite s'impliquer.

Voici quelques sujets que l'on souhaite regarder :

- Coûts des nominations
- Happening au show
- Les propriétaires de chevaux aux « Aged Event »
- Événement commun avec l'Ontario

Marilou aimerait plus d'ambiance lors des « Aged Event ». Elle suggère que l'on puisse nommer et payer « Online ».

André mentionne qu'il faut bonifier le programme, non pas de le modifier de fond en comble. Seulement quelques ajustements sont nécessaires :

- Corriger les irritants
- Continuer à faire un bon show avec de l'ambiance
- Faire les choses correctement

Il mentionne qu'il faut se concentrer Québec, Ontario et Maritimes

Pierre mentionne que les sommes provenant des nominations apportent une stabilité au programme.

Marilou suggère 1 frais d'entrée pour les niveaux éligibles.

Serge Primeau suggère qu'il y ait un montant fixe pour la bourse du gagnant aux « Aged Event ». À voir !

Les idées, pour le sondage, peuvent être envoyées par écrit à Frédérick Beauvais.

VARIA

Vicky fait un survol des commandites à date. Ça va bien, certaines sont confirmées et d'autres à venir dans les prochaines semaines tels que :

- FG Pro Shop - confirmé
- Lussier - confirmé
- Mathieu Boutin – confirmé
- Platinum – semaine prochaine
- Purina – sous peu
- Les remorques Ricard
- Et plusieurs autres

André mentionne qu'il y a également toutes les petites commandites (100\$-200\$-300\$) qu'on peut aller chercher.

Vicky est ouverte à toutes vos suggestions de commanditaires potentiels à approcher.

Performance Québec a des billets à vendre, comme il n'y a pas eu de show en 2020 ça n'a pas beaucoup bougé. André est prêt à aider pour la vente, il faut mousser la vente et donner un gros boom ! Manon mentionne que le tirage se fera à l'AGA, possiblement début mars.

Marie-Ève suggère que lors du premier show, on pourrait faire un bloc d'information pour les débutants, Geneviève ne juge pas ça nécessaire.

André aimerait qu'un entraîneur donne les consignes d'usage dans le ring.

Marilou aimerait de la bienveillance envers les nouveaux et débutants. Manon mentionne que ça fait partie du mandat de Patricia.

Pierre souligne qu'il faut prioriser nos fournisseurs d'ici avant de commander aux USA. Tout le monde est d'accord. Frédérick mentionne qu'il faut que ce soit beau quand même!

Marilou aimerait plus de boutiques. Frédérick suggère une boutique d'accessoires pour chiens.

Le « footing » de Sorel a été refait pour les compétitions de barils en priorité, Pierre pense que ça été bien fait. Marilou demeure septique concernant Sorel.

André va demander à Martin Audet de voir au « footing » à Bécancour

Comme le temps est épuisé, à la prochaine rencontre, nous commencerons avec les comités suivants : Social – Jeunes et Entraîneurs

Fin de la rencontre 21h50.

Prochaine réunion mercredi 24 février 19h30.